

# Riesenandrang auf die Gesundheitsmesse

Tausende Besucher kamen am vergangenen Wochenende in die Stadthalle. Das zeigt: Das Interesse an der eigenen Gesundheit ist groß wie nie

**Erding** – Ein großer Erfolg war die jüngste Gesundheitsmesse in der Erdinger Stadthalle. Spätestens seit der Pandemie ist klar: Das Interesse an Prävention, einem gesunden Lebensstil, ausgewogener Ernährung und Bewegung ist größer und präsenter denn je, und damit verbunden auch die Nachfrage an Angeboten aus der Erdinger Region. Dass diese sehr vielfältig aufgestellt sind, konnten die Besucher der Gesundheitsmesse nun aus erster Hand erfahren.

So freuten sich die Aussteller am Wochenende über mehr als 3000 Messebesucher in der Stadthalle. Davon war auch Veranstalter Franz Becker vom MerkurTZ Verlag überwältigt: „Die Besucherzahlen haben unsere Erwartungen übertroffen. Es freut uns sehr, dass die Gesundheitsmesse so gut angenommen wird.“ Das gilt gleichermaßen für die informativen Fachvorträge, die parallel zur Messe besucht werden konnten; dieses Angebot nahmen über

800 Zuhörer wahr. Abseits von dem Vorteil, direkt mit den Spezialisten ins Gespräch zu kommen, waren auch die verschiedenen Selbsttest-Angebote gewohnt begehrt, etwa eine Blutzuckeruntersuchung, eine Ultraschall-Messung am Herzen oder ein Geschicklichkeitstest am Sisyfox, einem virtuellen Spiel, das mit einem übergroßen Gymnastikball anstelle eines Controllers gesteuert wird. „Wir danken allen Ausstellern für die tollen Angebote und der Stadthalle für die gute Zusammenarbeit bei der Organisation“, so Becker. „Und wir freuen uns, Sie bei der nächsten Gesundheitsmesse am 28. Februar/1. März 2026 wieder begrüßen zu dürfen.“

Im nächsten Jahr findet an gleicher Stelle wieder die Jobmesse statt, die im jährlichen Wechsel mit der Gesundheitsmesse von Hallo Erding veranstaltet wird. Und auch hier ist schon jetzt gewiss: Bedarf und Interesse sind in der Bevölkerung ganz klar vorhanden. phi



Nicht nur die Zahnärzte am Schönen Turm wissen: Schöne Zähne sorgen für ein breites Lächeln

Fotos: phi/ma



Eine Expertise zum E-Rezept von Apotheker-Chef Dr. Bernd Grünberg (Bild links) oder eine Blutzuckeruntersuchung zur Einschätzung des Diabetes-Risikos waren nur einige der vielen Angebote der Gesundheitsmesse





Über 3000 Besucher kamen am Samstag und Sonntag in die Stadthalle, um sich über die Gesundheitsversorgung in der Region zu informieren



Begehrter war der Stand der regionalen Genussmarke „echt erding“ (li.), aber auch das Innenleben einer Paprika mit medizinischem Gerät zu erforschen lieferte interessante Einblicke (re.)



Brandneu: Der Sisyfox ist ein Geschicklichkeitsspiel am Bildschirm, gesteuert über einen Gymnastikball (li.). Rechts das Veranstalter-Team von Hallo Erding